

1979 09 LE 26 MAIS LE TEMOIN EST L'ABSOLU

Visiteur : Tôt ce matin j'ai eu une expérience. Après mon réveil, j'ai médité pendant quarante minutes. J'avais comme des vibrations dans la tête, rien que bonheur extrême, pas de visions. J'étais le centre et j'avais l'impression de « je-je » se superposant. Quand lentement je revins dans la dualité, j'entendis des cymbales et Maharaj se présenta dans le champ de ma perception, dansant et jouant des cymbales. Je lui dis : « Nous sommes au milieu d'une forêt, êtes-vous contraint de jouer de cet instrument tout le temps ? » Il continua de jouer et de danser mais le son avait disparu.

« Ayant eu cette expérience avez-vous une question à poser ? »

Visiteur : Non.

Les expériences émergent de l'Être et c'est dans cette Connaissance qu'elles se fondent à nouveau.

Visiteur : Je faisais l'expérience du « je suis » mais une autre s'y surimposait : la sollicitation d'aller au-delà du « je suis ».

« Si le Soleil peut pénétrer sa propre lumière, vous pouvez, quant à vous, aller au-delà de votre être.

Vous êtes celui qui connaît « je suis ».

Toutes les expériences jaillissent de Votre être et ne comportent ni gain ni perte

Vous êtes hors de leur atteinte.

L'être parviendra à la voie spirituelle quand il le voudra vraiment mais tant que persistera la moindre trace d'identification au corps, il n'y réussira pas.

Vous aspirez tous à faire des expériences, mais elles ne vous combleront pas.

Si La Conscience est impatiente de connaître Le Soi, elle rejettera tout et courra au but. C'est là Ma Propre expérience.

Des centaines de milliers de gens du pays et d'ailleurs sont venus ici.

Ils sont devenus mes disciples et sont repartis.

Je n'ai appelé aucun d'entre eux, c'est la faim de leur Âme qui les a fait venir.

Grâce à la faim et à l'ardeur de Mon Âme J'ai réussi à connaître Mon Soi, à tel point que la philosophie du Principe de Sainteté de Krishna est devenue Mienne.

La Conscience de Krishna est Mon Soi et néanmoins JE suis hors d'Elle.

Tout est en Moi, tout repose sur Moi.

L'Absolu est au-delà du Soi.

De cette Réalité totale procède l'éther de La Conscience, le désir d'être.

De là, naît l'espace physique, la manifestation toute entière, en une fraction de seconde.

Le Manifesté apparaît sur la base du Non-Manifesté et le mouvement commence.

Mais Le Témoin est l'Absolu.

Les expériences que vous avez, vous apportent-elles quelque chose ?

Essayez-vous de comprendre la question centrale ?

Ce qui vous est arrivé nous l'appelons vision et cette vision est tout le temps à portée de notre regard. »

Visiteur Quand j'ai eu cette expérience, j'étais d'abord conscient de l'aspect témoin.

Quand j'i eu la sensation « je-je », je me suis demandé à qui elle était venue, et elle a disparu

« L'expérience était-elle temporaire ou s'est-elle poursuivie toute la journée ? »

Visiteur : Elle est là en ce moment ? le prolongement du sentiment que j'ai eu ce matin – il y a en moi quelque chose qui m'attire et me donne en même temps le sentiment de 'être rien. Il m'est

vraiment très facile, en ce moment même, d'entrer dans le « je suis ». Il y a une sensation bien précise qui m'imprègne la tête ainsi que la poitrine et je peux m'en aller très vite. »

« VOUS êtes en veille et voyez le monde et le fait d'être témoin de votre veille et de la vision du monde fait son apparition .

C'est si simple, dans l'état de veille, je suis comme ceci et comme cela. et cet état de veille est le témoin.

Quand l'état de veille s'endort, cette vigilance (Conscience Éveillée) demeure.

Vous êtes La Lumière sous-jacente aux états.

Krishna transmis cette Connaissance à Arjuna.

Quelqu'un l'entendit et la mit par écrit.

En sorte que ce qui a été transis est une connaissance de « seconde oreille », écrite par une tierce personne.

Que ce soit un vedantin ou un romancier qui écrit, c'est toujours à partir de concepts personnels.

Un romancier écrit ce qui se présente à son imagination – en grande partie des niaiseries, des sottises, qu'il aurait mieux valu ne pas écrire.

Il a extériorisé toute la fange qui était en lui.

Quoi qu'il y eut en vous, durant votre état de veille, cela s'est révélé dans l'expérience que vous avez eue. »

Visiteur : Voulez-vous dire qu'une purification se fait, qu'il sortira d moi encore plus de fange ?

« Vous n'êtes pas le corps.

Tout ce qui vient à vous puis vous quitte, ne sont que des projections du Mental ou de La Conscience. »

Visiteur : Ces choses viendront vraisemblablement à la surface maintenant. Si elles viennent dois-je me sentir concerné ?

« **Tout ce que vous avez entendu, toute bribe de connaissance, tout incident de votre vie, a été enregistrée par La Conscience, même si vous croyez l'avoir oublié.**

La Conscience enregistre continuellement ce qui se produit.

Les cinq sens enregistrent sans cesse.

Vous pourriez aller de plus en plus loin, pénétrer dans une eau de plus en plus profonde et méditer là-dessus, mais ce que vous devez faire est rebrousser chemin, retourner à La Source.

D'où venez-vous ?

Retournez à La Source, établissez-vous dans votre état originel.

Mon cher, vous avez tout compris, maintient servez-vous en.

Reprenez-vous et partez.

Fin de l'entretien